

# 陽成地区コミ協だより

陽成地区コミュニティ協議会  
薩摩川内市陽成町 4620 番地  
電話 / FAX 30-2514



陽成地区の皆様へ

令和2年 年頭のご挨拶

令和2年1月吉日

陽成地区コミュニティ協議会  
会長 田中 壽

令和初めての新しい年 明けましておめでとうございます。

健やかに輝かしい希望に満ちた新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

日頃よりコミュニティ活動に対し皆様方のご理解と温かいご支援、ご協力を賜り深く感謝申し上げます。

昨年は日本国中が相次ぐ台風の襲来などにより、大きな災害に見舞われ自然の猛威を実感した年でありました。

幸いにも陽成は大きな被害もなく安堵しましたが、あらためて他山の石ではなく我が事と捉えた災害に対する認識を高める事が必要と感じます。

一方で嬉しかった事として元号が令和と替わった5月に、地区の象徴として慣れ親しんだ混岳登山を復活することが出来たことです。明けて1月1日には初日の出を拝み参加者54名が感激と希望をもらいました。今後もこの催事を継続し、ふるさとへの思いや地域の絆、元気度アップに寄与すべく、しっかりと取り組んでいきたいと思ひます。

さて、H31年度のコミュニティ協議会活動も残すところ3ヶ月となりました。

薩摩川内市をはじめ私ども陽成地区コミュニティ協議会は発足してから14年を経過し、少子高齢化は増加の傾向にあり、現状を打破する有効な手立てが見いだせていないのが実態です。

私たちは各部会ごとの事業計画活動内容の精査はもとより、地区振興計画で示した住み慣れた地域で安心して暮らし続けられる「まるごとささえ愛事業」の推進、学校跡地の利活用事業、自主防災組織の拡充策、自治会、コミュニティ協議会の在り方など避けて通れない大きな課題解決に向けて、現在の計画を振り返り、評価、反省を行うと共に、違う目線で見た地域の現状や知恵、助言を求めべく「地域おこし協力隊」を登用し、地区の将来に向けて真摯な検証、取組みが求められています。

また、今年は東京五輪、パラリンピック、鹿児島国体、障スポの開催や2月に開催される県下一周駅伝は四牧の牧迫茂則君が川薩チームの監督として優勝目指して頑張ります。

陽成出身の牧迫監督と川薩チームに、皆さんと一緒に熱いエールを送りましょう。

年内には県知事、薩摩川内市長選挙や地元の声の代弁者を選ぶ市議会議員選挙もあります。

このように世の動きもあるなか、子年の本年も皆さまのご理解・ご協力を賜りながら、着実に活動を推し進めて参りたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひ致します。

最後に地区民の皆様にとって、これまでも増して健康で明るく元気で益々のご繁栄でありますことをご祈念申し上げ、新年のあいさつといたします。

新しい年を迎え、あらためて「明けましておめでとうございます」

令和に変わり新しい行事も出たりしましたが、各行事をそれなりに、無事に実施出来ました。実施に際し協力いただきました、各部、校区の皆様へ深く感謝致します。

今年は、残り少ない期間の職務を何事も無く、遂行して行きたいと思っておりますので、前年同様の協力をお願い致します。

副会長 堤 健介

新春の候、皆様お変わりなくお過ごしのことと存じます。

6日の鬼火焚には平日でありましたが沢山の方にお越し頂きありがとうございました。本年度も後少し行事が残っております、皆様の指導、協力をよろしくお願い致します。

副会長 大西 春代

## 令和2年消防出初式慰労会開催

令和2年1月5日(日)川内川河川敷で出初式が行われました。

・永きにわたり地域の安心安全のために献身的な活動をしていただきありがとうございました。

・退職消防団員消防庁長官表彰 宇都 和弘 様

・永年消防団員として精励された2名の団員と家族に表彰状・感謝状が贈られました。

・県消防協会功績章 (20年) 宇都 和弘 様

・県消防協会功績章 (20年) 山本 洋文 様

## 今後の行事予定



### 1月

6(日) 鬼火焚き 18:00～

19(日) 新春の集い 12:00～

### 2月

5(水) 青少年育成部会 19:30～

9(日) 原子力防災訓練

12(水) 避難訓練・いきいきサロン 9:30～

16(日) 生涯学習フェスティバル 10:00～

20(木) 市県民税申告

21(金) 環境防災部会 19:30～

28(金) 福祉部会 19:30～

## 鬼火焚き



1月6日(月)天気にも恵まれ陽成地区の鬼火焚きを開催しました。

子年の年男・年女の方が、今年1年の無病息災を祈り、やぐらに点火すると勢いよく燃え盛りました。その後、餅・焼き魚・豚汁などが振舞われ、おいしい焼酎を飲みながら燃え上がる炎を見守っていました。

鬼火焚きには、鬼(悪霊)を追い払い、健康を祈願するという意味がこめられています。

たくさんのご参加ありがとうございました。

今年も地区の皆様のご健康をお祈り申し上げます。